

向陵中学校・地域のみなさま

第7号 2012年10月24日

こんばんは

遠友塾です！

えんゆうじゅく

札幌遠友塾自主夜間中学（遠友塾）は、ボランティア・スタッフが運営している自主夜間中学です。1990年から、さまざまな理由で義務教育を十分受けていない400人以上の人たちが、励まし、支えあいながら学んできました。2009年4月からは、皆様のおかげで長年の夢がかない、札幌市立向陵中学校の教室を借りて授業ができるようになりました。毎週水曜日の午後6時から授業を行っています。

向陵中学校学校祭

今年も作品展示 させていただきました！



↑広い展示スペースを使わせていただきました。



↑じっくり

今年も向陵中学校学校祭PTA会場の一部をお借りして、遠友塾の各クラスでつくった作品などを掲示させていただきました。

ご配慮に心より感謝申し上げます。

→ 1年生



→ 2年生



→ 3年生



向陵中学校PTAの皆様 ありがとうございます！



向陵中学の皆さん、地域の皆さん、こんにちは。札幌遠友塾の遠藤知恵子と申します。転勤で札幌を離れた前任者に代わり、8月より代表を務めることになりました。遠友塾は、生活に欠かせない基礎的な学びを求める声に応え始まったものです。毎週水曜日、札幌市内はもとより北広島、遠くは室蘭や伊達から学びたい人、支援したい人が集まります。学びを求める人たちの熱気で、教室は真剣

に欠かせない基礎的な学びを求める声に、転勤で札幌を離れた前任者に代わり、8月より代表を務めることになりました。遠友塾は、生活に欠かせない基礎的な学びを求める声に、転勤で札幌を離れた前任者に代わり、8月より代表を務めることになりました。

地域のみなさん ご支援に感謝します

そのもの、それでいて和やかな雰囲気にも包まれていきます。先日、向陵中学校祭には、PTA会場の一隅をお借りし、展示物で遠友塾を紹介させていただきました。身近な生活の中での学びの条件はまだまだ乏しく、皆様のご理解と支えがあつてのことと感謝しております。これからもより多くお願い申し上げます。

遠友塾代表
遠藤知恵子



Chieko
Endo

自主夜間中学フォーラム開催

全道の受講生・スタッフと交流

9月29日(土)、北海道自主夜間中学フォーラムが行われました。このフォーラムは釧路市主催のもと「釧路市自主夜間中学くるかい」と「北海道に夜間中学をつくる会」が協力し、全道4か所にある自主夜間中学校が参加して行われたもので、「夜間中学の今、未来」について熱く語り合いました。

フォーラムでは42年間東京都内の公立中学校夜間部に勤務し、映画「学校」のモデルの一人でもある見城慶和先生が基調講演を行った後、各夜間

中学の方の生活体験発表に移り、受講生から自身の生い立ちや現在のクラスの様子などが発表されました。
受講生・スタッフ・一

★夜の芸術鑑賞行★

8月1日(水)夜、本郷新記念札幌彫刻美術館の見学会を行いました。



この見学会は向陵中学校の元校長先生であった同美術館の佐藤信館長のご厚意で実現したものです。

参加した受講生は、広島への原爆投下という「極限の状態の中での愛情」を表した「嵐の中の母子像」など本郷作品に触れ、その作品の持つパワーに圧倒された様子。佐藤館長ありがとうございます。



暑かった「秋の遠足」 クラスの交流深める

9月2日(日)、北大植物園へ行きました。快晴の天気の下、お弁当を広げておしゃべりをしたり、童心に帰り懐かしい歌や遊びなどをして楽しみました。
9月とは思えない暑さでしたが、園内の多くの木々や、温室にあった大きなバナナの房や、紫色の美しい蓮の花など、普段見られない植物も見ることができて、貴重な体験をすることができました。



般市民の方などが参加したワークショップでは、

14のグループで話し合われ、「クラスの仲間と話すのが楽しい」「わかる喜びを知った」「これから未来も希望もある若い方が笑顔で学べる学校をつくりたい」など、たくさんさんの思いが出され、みんな夢と希望のあふれる学校を創ろうという気持ちから、「花咲け出愛！ 私たちの夜間中学」を花に表現して、各グループの発表を行いました。

遠友塾からのお知らせ

授業の見学を希望される方は、施錠の都合がありますので、必ず事前にご連絡下さい。

電話：011-584-3369 090-3776-8595

(事務局長 工藤 朱美)

*向陵中学校の先生、生徒さんはいつでも教室をのぞきにきてください！

ご質問・ご意見がございましたら、いつでもお気軽にお問い合わせ下さい。

電話：011-855-4503 080-1874-0590

(広報係 飯塚 英明)

ホームページ <http://enyujuku.com>